



The Marian Shrines

12 Dias: Apr 13-24, 2026

Padre Ronal Pulido & Padre Robert Rodriguez

Precio del paquete: \$4,695



Desde Phoenix (AZ): El precio incluye pasaje aéreo, alojamiento, transporte, guía turístico, todas las entradas, misa diaria y está basado en ocupación doble. La habitación individual está disponible con un suplemento de \$650.

Anticipo para registrarse \$400 dólares por persona

Coordinador de viaje: Luis Oliveros 602-910-1655 / Dalia Oliveros 602-616-2438

www.bibletrektours.com



Abril 13, Lunes: Salida

Abril 14, Martes: Llegada a Lisboa-Fátima: Al aterrizar en el Aeropuerto Portela de Lisboa, recogeremos nuestro equipaje y seremos recibidos por nuestro guía turístico y/o conductor. Luego nos trasladaremos a nuestro hotel en Fátima para la cena y alojamiento.

Abril 15, Miércoles: Fátima: Hoy será una experiencia memorable, mientras rezamos y meditamos en uno de los sitios de las apariciones de Nuestra Santísima Madre. Nuestra Señora se apareció a tres niños pastores: Lucía (de 10 años), Jacinta (de 7 años) y Francisco (de 9 años). Estas apariciones ocurrieron mensualmente desde mayo hasta octubre de 1917. Históricamente, mientras el mundo entero estaba en verdadera agitación, el mensaje más destacado de Nuestra Señora durante este tiempo fue rezar por la paz mundial. La destrucción del mundo en ese punto de la historia también fue mencionada por Nuestra Señora en sus mensajes de Fátima y, más específicamente, en su segundo secreto a los niños.

Nuestro día reflexivo comienza con una visita a la Capilla de las Apariciones. Esta sencilla pero moderna capilla es el lugar donde la Virgen María se apareció por primera vez el 13 de mayo de 1917. Continuaremos con una visita a la impresionante iglesia neoclásica, la Basílica de Nuestra Señora del Rosario. Este espacio sagrado contiene las tumbas de San Francisco, Santa Jacinta y la Hermana Lucía. Veremos el monumento que conmemora el Sagrado Corazón de Jesús en la plaza. Debido a la consistencia de Nuestra Señora en sus mensajes sobre rezar el Rosario, esta Basílica también cuenta con quince altares, dedicados a los quince misterios del Rosario. En la Basílica podremos sentir, a través del Amor de Nuestro Señor y de Nuestra Señora, las muchas gracias recibidas aquí. Visitaremos el Museo con la exposición "Fátima: Luz y Paz". Continuaremos con una visita a la Basílica de la Santísima Trinidad. Después de tiempo libre para el almuerzo, experimentaremos el amor incondicional de Cristo participando en las Estaciones del Vía Crucis a lo largo de la "Vía Sacra". Este "Camino Sagrado" marca la senda tomada por los niños pastores de Fátima hacia su primera aparición con Nuestra Señora. Está compuesto por quince pequeñas capillas en conmemoración de la Pasión de Nuestro Señor. La decimoquinta estación, la Resurrección, se encuentra cerca de la Capilla del Calvario, dedicada a San Esteban, Rey de Hungría. El día termina con una visita a Valinhos, el sitio de la aparición de agosto de 1917 de Nuestra Señora y las primeras y terceras apariciones del Ángel. Luego disfrutaremos de una cena y un descanso cómodo por la noche en Fátima.

Abril 16, Jueves: Fátima – Salamanca: Salimos de Fátima y nos dirigimos a Salamanca, después de un desayuno completo en

el hotel. Salamanca es una ciudad en la región de Castilla y León, conocida por su gran Universidad, la más antigua de España que sigue activa, junto con su destacada cultura. Nuestro recorrido a pie nos llevará por los sitios más destacados como: la gran Plaza Mayor, una plaza icónica llena de comida, tiendas y eventos; La Clerecía, una iglesia y colegio de la Orden Jesuita construido en el siglo XVII; La Casa de las Conchas, actualmente una biblioteca pública pero también un monumento notable decorado con conchas, que simbolizan el famoso peregrinaje a Santiago (El Camino); la Universidad de Salamanca, la universidad más antigua de España y la tercera más antigua de Europa; el Puente Romano, que se extiende a lo largo del río Tormes, es un monumento nacional y uno de los puentes más resistentes de Salamanca; la Iglesia de San Marcos, construida en estilo románico y contiene impresionantes pinturas que retratan muchas escenas de la vida de Nuestra Señora; y la Iglesia de San Martín, una iglesia dedicada a San Martín de Porres, patrono de las personas de razas mixtas y de todos aquellos que buscan la armonía interracial. También visitaremos el interior de las dos catedrales conjuntas de Salamanca (la vieja y la nueva), una de estilo románico y la otra de estilo gótico. Después de este día lleno de eventos, regresaremos al hotel para disfrutar de una deliciosa comida y pasar la noche en el hotel de Salamanca.

Abril 17, Viernes: Salamanca - Alba de Tormes - Ávila - Burgos: Esta mañana, después del desayuno, abordaremos el autobús y disfrutaremos de un corto traslado al pueblo de Alba de Tormes. Este pueblo alberga el Monasterio Carmelita que Santa Teresa fundó en 1571. Al llegar a Alba de Tormes, celebraremos misa en este Monasterio, donde la santa murió y fue enterrada. Después de la misa, tendremos la oportunidad de visitar el museo dedicado a Santa Teresa de Ávila, que también conserva su corazón incorrupto y su brazo izquierdo. Luego, disfrutaremos de tiempo libre para almorzar por cuenta propia, antes de continuar hacia la ciudad medieval de Ávila.

Al llegar a Ávila, notaremos inmediatamente las perfectamente conservadas murallas del siglo XI que rodean el casco antiguo. La conservación de la arquitectura en esta ciudad, donde nació Santa Teresa, hace que sus santuarios, conventos e iglesias sean visitas obligadas en cualquier peregrinación católica. La Catedral de Ávila abarca los estilos románico, gótico y renacentista en su arte y arquitectura. La Basílica de San Vicente en Ávila se encuentra en el lugar del martirio de San Vicente. Visitaremos el Convento de la Encarnación, donde Santa Teresa se convirtió en monja. Santa Teresa convenció a San Juan de la Cruz para reformar la orden carmelita masculina, reforma que inició cuando conoció a San Juan en Medina del Campo. Después de seguir los pasos de Santa Teresa, continuaremos nuestro viaje hacia Burgos.

Al llegar a la histórica capital del Viejo Castilla, disfrutaremos de una cena. Después de la cena, tendremos la oportunidad de explorar la ciudad de Burgos y admirar su magnífica Catedral de estilo gótico construida en piedra caliza. Tarde en la noche, regresaremos a nuestro hotel para un descanso reparador.

Abril 18, Sábado: Burgos - Loyola - Lourdes: Después del desayuno, nos trasladaremos de Burgos a Loyola para visitar el lugar de nacimiento de San Ignacio, fundador de la Compañía de Jesús. San Ignacio se dedicó a convertirse en un soldado de la fe cristiana y, como resultado de muchas tribulaciones, escribió los famosos Ejercicios Espirituales. En Loyola, veremos la Basílica del siglo XVII dedicada a este notable Santo. La Basílica forma parte de una serie de edificios que rodean la "Santa Casa", el lugar de nacimiento de San Ignacio. Al visitar estos lugares sagrados, también tendremos la oportunidad de rezar en la habitación más venerada, donde San Ignacio oró y comenzó su conversión.

Después de meditar sobre la vida de este fundador de la Compañía de Jesús, disfrutaremos de tiempo libre para almorzar y luego tomaremos el autobús hacia el Santuario de Loyola. Después, continuaremos hacia Lourdes, con una vista espectacular de los Pirineos. Al llegar a Lourdes, nos registraremos en nuestro hotel y disfrutaremos de una espléndida cena y una noche tranquila.

Abril 19, Domingo: Lourdes: Hoy exploraremos un pequeño pueblo enclavado en los Pirineos. Durante nuestro tiempo en Lourdes, rezaremos y meditaremos en otro sitio de las apariciones de Nuestra Señora. Nuestra Señora se apareció por primera vez a Bernardita en 1858 y se presentó como "La Inmaculada Concepción", cerca de la Gruta de Massabielle. Durante las dos primeras apariciones, Bernardita rezó el Rosario con Nuestra Señora y se retiró sin intercambiar palabras. En las siguientes apariciones, Nuestra Señora enfatizó el amor de Dios por nosotros, la penitencia y la necesidad de realizar actos de penitencia por los pecadores.

Durante nuestro tiempo en Lourdes, tendremos la oportunidad de asistir a misa en la Gruta, donde Nuestra Señora se apareció a Bernardita; ver una presentación en video que explica detalladamente la historia de Lourdes; beber agua del manantial milagroso que ha sanado a muchos; y sumergirnos en los baños de sanación. Además, tendremos la oportunidad de experimentar el amor incondicional de Cristo mientras meditamos en las Estaciones del Vía Crucis "a tamaño real" que dominan la Gruta de Massabielle. Cena y alojamiento en el hotel.

Abril 20, Lunes: Lourdes - Andorra - Montserrat: Esta mañana, después del desayuno, viajaremos a lo largo de los valles

pirenaicos franceses, cruzando la cordillera a través de Andorra. Este pequeño país se ha convertido en un pequeño enclave comercial. Entraremos a España y llegaremos -al corazón de Cataluña- a Montserrat, una peculiar formación geológica, declarada parque natural, pintoresca desde cualquier ángulo. Aquí encontraremos el Santuario Mariano de Montserrat con "La Moreneta". Habrá posibilidad de asistir o celebrar la Santa Misa, así como de renovar votos matrimoniales. Cena y alojamiento en Montserrat.

Abril 21, Martes: Barcelona: Hoy viajaremos a Barcelona y disfrutaremos de un recorrido panorámico visitando las grandes avenidas del distrito del Ensanche con sus edificios modernistas, destacando las casas en el Paseo de Gracia como Lleó Morera, Amatller, Batlló y Milá, y la Sagrada Familia, obra maestra del arquitecto Gaudí. Después de hacer una parada en otra de sus obras más conocidas, el Parque Güell, llegaremos a la cima de Montjuïc con sus magníficas vistas de la ciudad y la costa. Exploraremos el extenso distrito histórico a pie y visitaremos Santa María del Mar, el Barrio Gótico, la Catedral y Las Ramblas, el emblemático paseo peatonal. Regreso a Montserrat para la cena y alojamiento.

Abril 22, Miércoles: Montserrat-Zaragoza-Madrid: Esta mañana dejaremos Cataluña y entraremos en Aragón, descubriendo su capital, Zaragoza. La ciudad tiene importantes monumentos, incluyendo la Aljafería -el antiguo palacio del gobernador árabe, junto con su catedral gótica "La Seo de San Salvador" y "la Basílica del Pilar", lugar de la aparición de la Virgen al apóstol Santiago. Más tarde, continuaremos hacia Madrid para la cena y alojamiento.

Abril 23, Jueves: Madrid: Después del desayuno, experimentaremos una primera vista de Madrid a través de un recorrido panorámico que nos permitirá apreciar la dimensión y belleza de esta ciudad, así como sus puntos vitales como el Paseo de la Castellana, Gran Vía, la Calle Alcalá y la Plaza de España. Cerca encontraremos uno de los mejores ejemplos de la urbanización borbónica: el Paseo del Prado con sus fuentes, jardines y museos. De especial interés están la Milla del Arte, el Museo del Prado, el Museo Reina Sofía y el Museo Thyssen-Bornemisza. También visitaremos su Catedral La Almudena, así como el centro histórico con la Plaza Mayor y la Puerta del Sol. Alojamiento y cena en Madrid.

Abril 24, Viernes: Regreso a Casa desde el Aeropuerto de Madrid.

Price includes:

HOTELS (10 nights breakfast & dinner included)

- 14-16/04 FATIMA Hotel AUREA FATIMA or similar 2 nights
 - 16-17/04 SALAMANCA Hotel Gran Corona Sol or similar 1 night
 - 17-18/04 BURGOS Hotel Corona de Castilla or similar 1 night
 - 18-20/04 LOURDES Hotel Alba 4* or similar 2 nights
 - 20-22/04 MONTSERRAT Hostal Abat Cisneros or similar 2 night
 - 22-24/04 MADRID Hotel Senator Barajas or similar 2 nights
- ❖ Roundtrip Airfare: PHX-Lisbon/ Madrid-PHX
 - ❖ All transfers & transportation by air-conditioned motor-coach
 - ❖ Spanish-speaking government licensed local guides.
 - ❖ city tax
 - ❖ Entrance at: Museum of Fatima -Avila Cathedral -Basilica del Pilar – Zaragoza- Sagrada Familia
 - ❖ Headsets whisper sets whenever required

Excludes:

- ❖ Entrances at other Museums and Sites not mentioned in Itinerary provided.
- ❖ Beverages, drinks and meals not mentioned in the “services included”
- ❖ Meals not mentioned in the included part.
- ❖ Porters at hotels(10euros each bag)
- ❖ Any personal expenses
- ❖ Tips for guides and drivers
- ❖ Travel insurance (can be purchased on our website:www.bibletrektours.com click on travel guard banner).

Circunstancias inesperadas / ¡El horario final de la aerolínea puede causar cambios en el itinerario!
¡Regístrese en línea o complete el formulario adjunto para registrarse!



Se aceptan formas de pago bancario / certificado / cheques, giros postales o transferencias bancarias (envíenos por correo electrónico una copia de la confirmación bancaria cuando transfiera fondos) en cualquier momento. (Se debe pagar a: Bible Trek Tours LLC) info@bibletrektours.com). Cada reserva debe ir acompañada de una solicitud firmada (Correo a: Bible Trek Tours LLC. P.O.Box 20137, Beaumont, TX 77720). Los cheques devueltos incurrirán en una tarifa de servicio de \$ 50. En caso de error en la computadora o en la facturación humana, nos reservamos el derecho de volver a facturar a los participantes con pasaportes, visas y documentos corregidos. Se requiere un pasaporte válido de los EE. UU. Para los ciudadanos estadounidenses. Si no tiene un pasaporte válido, comuníquese con la oficina de pasaportes más cercana o consulte Información de pasaportes.[Libro de pasaporte]: Los pasaportes deben ser válidos al menos 6 meses después de la fecha de regreso. Bible Trek Tours, el propietario, el agente o los empleados no se hacen responsables de los clientes que no tengan pasaportes, visas u otros documentos de viaje adecuados. Las cancelaciones debido a la falta de documentos apropiados incurrirán en sanciones habituales. Una tarjeta de pasaporte no es útil para viajes aéreos internacionales. Intentar usar esto en lugar de un Libro de pasaportes resultará en una denegación de embarque por parte de las aerolíneas y en el ingreso por parte de las autoridades legales. Los documentos no están garantizados si el pago final no se recibe a tiempo. Al recibir sus documentos, usted es responsable de verificar su itinerario, la ortografía de su nombre, fechas, horas y otra información importante para asegurar su validez. Si sus documentos finales tienen algún error: es responsabilidad del pasajero ponerse en contacto con Bible Trek Tours inmediatamente.

Cancelaciones y reembolsos: Una vez que se haya realizado un depósito o un pago parcial o completo, las cancelaciones solo se aceptarán por escrito. Los términos de cancelación se aplicarán según la fecha en que se reciba la cancelación por escrito. Además de un cargo administrativo de \$300 por persona. Los siguientes cargos: se aplican al costo total del viaje: 60 a 46 días antes de la salida, 10%. 45 - 21 días antes de la salida 50%. 20 - 03 días antes de la salida 80%. 02 días antes de la salida o menos sin reembolso. Además, una vez que se emiten los boletos, el valor del boleto no es reembolsable. Las solicitudes de reembolso deben hacerse por escrito (correo, correo electrónico). Las llamadas telefónicas NO se pueden utilizar como una forma de cancelación. Los reembolsos se emitirán dentro de los 30 a 60 días posteriores a la recepción de la notificación por escrito. No se permiten cambios de nombres (en el boleto) o sustituciones (a amistades o familiares). No se aplicarán tarifas de reembolso o cancelación debido a la muerte o enfermedad. En el caso de que Bible Trek Tours decidiera cancelar una salida, se emitirá un reembolso completo (incluido el seguro de viaje y la Protección de cancelación suplementaria). Sin embargo, si el viaje se cancela más cerca de la salida por fuerzas fuera del control de Bible Trek Tours, los reembolsos se harán de acuerdo con los términos y condiciones.

Transporte aéreo: El transporte aéreo es en clase económica en las aerolíneas aprobadas por la IATA. La emisión de boletos debe completarse a más tardar 14 días antes de la salida. Las tarifas se basan en los niveles vigentes en el momento de la impresión y los precios y horarios están sujetos a cambios sin previo aviso. Todo está sujeto a las condiciones de transporte de la aerolínea. Bible Trek Tours no es responsable por cancelaciones, pérdidas, retrasos, lesiones, enfermedades o gastos incurridos debido a acciones realizadas por las aerolíneas. La clase ejecutiva está disponible a un costo adicional para las partes Transatlánticas de su boleto. Para cualquier problema que surja en relación con las quejas de servicio de la aerolínea y la compensación debe dirigirse al transportista específico. Impuestos, tarifas y combustible del aeropuerto Los impuestos del aeropuerto (hasta \$ 800) están incluidos en nuestros paquetes turísticos.

Asignación de asientos Se asignan asientos aleatorios para todos los participantes del grupo. Si desea asegurar un asiento específico, o sentarse con un acompañante, avíenos de dicha solicitud en el momento de la reserva, haremos un esfuerzo para acomodarlo, sin embargo no podemos garantizarlo.

Alojamiento en hoteles: Los alojamientos en hoteles se basan en habitaciones con dos camas individuales o dobles. Bible Trek Tours se reserva el derecho de sustituir hoteles de categoría similar sin previo aviso. **SALA DE COMPARTIR:** Si los pasajeros viajan solos y se registran 60 días antes de la salida, y desean que Bible Trek Tours asigne un compañero de habitación, haremos todo lo posible. Las inscripciones realizadas dentro de los 60 días de la salida, el pasajero será responsable de las tarifas adicionales del suplemento individual. **HABITACIONES TRIPLES** En la mayoría de los hoteles, el alojamiento triple es posible, sin embargo, no hay reducción en el costo disponible. **Comidas:** Las peregrinaciones de Bible Trek Tours incluyen desayuno y cena todos los días (consulte el folleto "su viaje incluye"). Aunque no podemos garantizarlo, trataremos de satisfacer todas las solicitudes de comidas especiales. (Comida a medio día (lunch) de acuerdo al lugar. **Equipaje:** A cada participante del tour se le permite traer a) una maleta facturada, (maleta mediana/grande) a) una pequeña bolsa de mano (8 "x 14" x 22 ") y b) un artículo personal (es decir, un bolso, una maleta para computadora portátil). hasta 50 libras (23 kg) y dimensiones máximas de 62 pulgadas (158 cm) calculadas agregando la longitud + el ancho + la altura de la bolsa. Consulte con su aerolínea específica para verificar el tamaño y el peso permitido. Bible Trek Tours no es responsable por la pérdida, el robo, la demora o el daño a las pertenencias de un participante. **Cláusula de responsabilidad** Bible Trek Tours y / o los agentes de las aerolíneas involucradas no serán responsables por la llegada tardía de pasajeros a los aeropuertos u hoteles a las inclemencias del tiempo, ni serán responsables por el pago o el reembolso de los traslados o el alojamiento en el hotel no utilizado o las comidas ocasionadas por las llegadas tardías a los hoteles que tienen habitaciones como itinerarios confirmados. Los pasajeros deben asumir todas las pérdidas o gastos. **Salud imprevista** u otras circunstancias, le recomendamos que compre nuestros seguros opcionales o seguros personales. Bible Trek Tours no es responsable por circunstancias fuera de su control. En circunstancias donde las cancelaciones de viaje resultantes de la imposibilidad de salir del viaje según lo programado, tales como cancelaciones debido a actos de guerra y / o terrorismo, guerra, la voluntad de Dios o naturaleza tienen lugar. Bible Trek Tours no es responsable de la restitución. Aunque se hará todo lo posible para seguir el itinerario, debe considerarse como una indicación de la gira, en lugar de un contrato de lugares para visitar. Ocasionalmente, las fiestas religiosas locales, los días nacionales, el clima, las condiciones del tráfico y otros eventos pueden requerir cambios en la secuencia de visitas o la falta de ciertas visitas. **Nota legal:** Bible Trek Tours LLC es un vendedor registrado de Travel en el Estado de Texas: TST #: 32064469755. Las declaraciones en este documento y el contrato entre los participantes de la gira y Bible Trek Tours LLC se consideran realizadas y suscritas en Beaumont, Texas. . El /los participante (s) del tour y Bible Trek Tours LLC acuerdan y estipulan que cualquier controversia o reclamo que surja de o esté relacionado de alguna manera con estos términos y condiciones, el folleto o los tours que no puedan resolverse de manera amistosa se resolverán de la siguiente manera: De arbitraje administrado por la Asociación Americana de Arbitraje. El Arbitraje se llevará a cabo en el condado de Beaumont, TX, ante un solo árbitro y se regirá por las leyes del estado de Texas. Cada parte asumirá sus propios costos y una parte igual de los honorarios de arbitraje del árbitro y el administrativo.

Registration Form-Bible Trek Tours
The Marian Shrines Fr. Robert Rodriguez & Fr. Ronal Pulido (Apr 13-24,2026)

Please complete one registration form per person (Couples submit two separate forms)

Full Name (as written in passport): _____

***(Photocopy of your passport is required – must be valid 6 months after your return date)**

Address: _____

City: _____ State: _____ Zip Code: _____

Phone # (home/cell): _____

E-mail: _____

Rooming with: _____

Please try to find a roommate for me. *I understand if you cannot find a roommate for me, I will be obliged to pay the single room supplement.*

***Tour Cost and Method of Payments: Full package (Air & Land) \$4,695; Price is per person sharing a room.**

I wish a single room at a supplement of **\$650**. *Subject to availability and conformation.*

Payment Options:

*Please mail a deposit of **\$400.00** per person made payable to **Bible Trek Tours LLC** in a form of a check.

Address: P.O.BOX: 20137, Beaumont TX, 77720. For a credit card payment please fill out the form in the back.

For Zelle Payment: BIBLE TREK TOURS LLC/george@bibletrektours.com

Note: The deposit should be paid at the time of booking and no later than **Jan 13, 2026**. Balance is due on or before **Feb 23, 2026**. Any booking after **Jan 14, 2026**. Is subject to availability.

* For travel Insurance you can visit our home page: www.bibletrektours.com and click on Travel Guard or you can get your own.

(SUBMIT THIS BOOKING FORM WITH A COPY OF YOUR PASSPORT AND YOUR DEPOSIT)

**By submitting this payment and form, I acknowledge that I have read and I accept all Terms & Conditions as outlined on this pilgrimage Brochure.*

Signature: _____ **Date:** _____

***you can Email a copy of your passport to: info@bibletrektours.com**

***All package pricing is based on a minimum of 20 paying participants. If the group does not reach this number, price or programming may be adjusted.**

***Only use this form if you wish to pay your deposit with a Credit Card**

Credit Card Payment Authorization

I authorize Bible Trek Tours LLC to charge the standard price amount plus 4% card fees to my credit card listed below. (\$400 will be charged now; balance of payment will be charged to your card upon your request/authorization per the invoice due date).

Credit Card Type: _____

Card Number: _____

Exp. Date: _____ **CVC** _____ **Zip Code** _____

Name as it appears on credit card: _____

Email Address: _____

Signature: _____ **Date:** _____

*Please print, sign and scan this form for us with your registration form & a copy of your passport



www.Bibletrektours.com

www.facebook.com/bibletrektours

P.O.Box 20137, Beaumont Texas 77720

Email: info@bibletrektours.com